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20889 - Reuniões familiares no dia do aniversário do Profeta e ‘Ashura

Pergunta

É permitido ter reuniões familiares – entre irmãos e primos – e comer juntos em ocasiões especiais

e Eids [com ocasiões especiais refiro-me ao aniversário do Profeta (que a paz e as bênçãos de

Allah estejam sobre ele), ‘Ashura  etc]? Qual é o parecer sobre quem faz isso? E com relação às

reuniões depois que alguém memorizou ou completou o Qur’an?

Resposta detalhada

Todos os louvores são para Allah.

Sem dúvidas, trocar visitas e ficar junto com os irmãos, primos e parentes nos Eids (Eid al-Fitr and

Eid al-Adha) estão prescritos no Islam, e em ocasiões felizes, é algo que traz felicidade e aumenta

o amor e fortalece os laços entre os parentes. Mas, o que acontece em muitas destas reuniões,

como a mistura entre homens e mulheres, mesmo que eles sejam parentes e primos, são

costumes ruins que vão contra os ensinamentos do Qur’an e da Sunnah, os quais ordenam baixar

o olhar e proíbem a exibição gratuita, ficar a sós com um membro do sexo oposto (khulwah),

apertar mãos com mulheres não-mahram, e todas as coisas que levam à fitnah. O Profeta (que a

paz e as bênçãos de Allah estejam sobre ele) alertou sobre os perigos de levar os assuntos

levianamente com os parentes. Ele disse: “Tomai cuidado ao entrar em (ambientes com)

mulheres.” Um homem dentre os Ansaar disse: “Ó Mensageiro de Allah (que a paz e as bênçãos

de Allah estejam sobre ele), o que pensais sobre os cunhados?” Ele disse: “Os cunhados são a

morte.” Narrado por al-Bukhaari, 4934; Muslim, 2172. Al-Layth ibn Sa’d disse: Os cunhados são os

irmãos e parentes similares do marido, seu primo e assim por diante. Foi narrado por Muslim.

(Consulte a pergunta nº 1200 para mais informações sobre o assunto de misturar homens e

mulheres).

No que concerne à celebração do aniversário do Profeta (que a paz e as bênçãos de Allah estejam
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sobre ele), ‘Ashura e outras ocasiões, e toma-las como datas especiais e festividades (Eids),

explicamos anteriormente que existem apenas dois Eids ou festivais no Islam, a saber Eid al-Fitr e

Eid al-Adha, como dito pelo Profeta (que a paz e as bênçãos de Allah estejam sobre ele). Consulte

as perguntas nº 5219, 10070 e 13810. Para o parecer sobre celebrar ‘Ashura, por favor, queira

consultar a pergunta nº 4033.

Com relação à família expressar felicidade e juntar-se para parabenizar quem memorizou o Qur’an

inteiro, não vejo nada de errado nisso, insha’Allah. Este é um tipo de celebração recém inventada,

mas desde que não se faça este dia como um Eid que celebram anualmente.

Torna-se claro que esta celebração é aceitável se quem memorizou o Qur’an é jovem e precisa ser

encorajado a continuar repassando este e deve-se ajuda-lo de forma que não o negligenciará ou o

esquecerá.

E Allah sabe melhor.
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